

ITEBO/KID Magdeburg

Gemeinsamer Ausbau des OpenR@thaus

[26.08.2024] Die ITEBO-Unternehmensgruppe und KID Magdeburg haben jetzt eine strategische Partnerschaft geschlossen. Im Fokus der Zusammenarbeit steht die Erweiterung des Serviceportals OpenR@thaus, um den digitalen Zugang zu Verwaltungsdienstleistungen in Sachsen-Anhalt weiter zu stärken.

Die ITEBO-Unternehmensgruppe und die Kommunale Informationsdienste Magdeburg (KID) kooperieren künftig, um das Serviceportal OpenR@thaus in Sachsen-Anhalt weiter auszubauen. Wie die Kooperationspartner mitteilen, ist das Portal, das Kommunen bei der Umsetzung des Onlinezugangsgesetzes (OZG) unterstützt, eine der führenden Lösungen im Bereich E-Government. Ronny Kirchner, Geschäftsbereichsleiter Digitalisierung bei ITEBO, erklärt: „Durch die Kooperation mit der KID wird OpenR@thaus künftig auch in der Region Sachsen-Anhalt verstärkt, ausgerollt und betrieben.“ Die Zusammenarbeit markiere einen wichtigen Schritt zur Erweiterung der Aktivitäten im Bereich der kommunalen Serviceportale und unterstreiche das Engagement von ITEBO für die Digitalisierung der Verwaltung in ganz Deutschland. KID ist nach SIS/KSM (Schwerin) und nextgov IT (Aachen) bereits der vierte Kooperationspartner, der sich an der Weiterentwicklung und dem Betrieb des Serviceportals beteiligt. „Unsere Zusammenarbeit hat bereits intensiv begonnen: In fünf gemeinsamen Projekten arbeiten die Projektleitungen der KID, der ITEBO und der Kommunen Hand in Hand, um das Serviceportal auch in Sachsen-Anhalt zu stärken“, betont Norbert Wichmann, Bereichsleiter Kommunikation und Marktentwicklung bei KID. Durch die Partnerschaft sollen innovative und standardisierte Lösungen entwickelt werden, die Bürgerinnen und Bürgern den Zugang zu digitalen Verwaltungsleistungen erleichtern und den Wandel in den Kommunen unterstützen.

(th)

Stichwörter: Unternehmen, KID Magdeburg, ITEBO, OpenR@thaus, Sachsen-Anhalt